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Amman Stock Exchange Holds Educational Lecture at the University of Jordanبورصة عمان تعقد "محاضرة تثقيفية" في الجامعة الأردنية

بالمديــر  مُمثلــة  عمــان  بورصــة  شــاركت 
التنفيــذي مــازن الوظائفــي فــي محاضــرة 
الفــرص  تثقيفيــة  حــول "بورصــة عمّــان: 
والتحديــات" نظًمتهــا  كليــة الأعمــال فــي 
الجامعــة الأردنيــة لطلبــة  مســاق مهارات 
الاســتعداد لســوق العمــل )2( فــي حــرم 
هــذه  مثــل  عقــد  يأتــي  حيــث  الجامعــة. 
المحاضــرات ضمــن إطــار سياســة البورصــة 
ومســؤوليتها المجتمعيــة وحرصهــا علــى 
ونشــر  الجامعــات  مــع  شــراكتها  تعزيــز 
المعرفــة والثقافــة الاســتثمارية فــي كل 

The Amman Stock Exchange 
(ASE), represented by its CEO, 
Mazen Wathaifi, participated in 
an educational lecture  titled 
"The Amman Stock Exchange: 
Opportunities and Challenges." 
organized by the Faculty of 
Business at the University of 
Jordan for students enrolled 
in the "Job Readiness Skills 
(2)" course, on the university 

campus. holding such lectures aligns with the ASE's policy and its commitment to social 
responsibility, as well as its dedication to strengthening partnerships with universities and 
disseminating knowledge and investment culture related to the national capital market 
and securities investment, bridging the gap between theory and practice.

During the lecture, discussed the importance of the stock exchange to the economy, 
its operational nature, the technical and legislative frameworks governing it, its most 
significant developments and achievements, its future plans, and the challenges it faces.

مــا يتعلــق بســوق رأس المــال الوطنــي والاســتثمار فــي الأوراق الماليــة  وربــط الجانــب النظــري مــع الجانــب 
العملــي.

واســتُعرض خــال المحاضــرة أهميــة البورصــة فــي الاقتصــاد وطبيعــة عملهــا والأطــر الفنيــة والتشــريعية التــي 
تحكمهــا إضافــة إلــى أهــم التطــورات والإنجــازات وخططهــا المســتقبلية والتحديــات التــي تواجههــا.
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بورصة عمان تعقد دورة تدريبية بالتعاون مع شركة CLENERGIZE بعنوان "جاهزية إعداد 
تقارير الاستدامة "

Amman Stock Exchange Holds a Training Workshop in Cooperation with 
CLENERGIZE Titled “ESG Reporting Readiness”

ضمــن جهــود بورصــة عمّــان لتعزيــز المعرفــة وبنــاء القــدرات فــي الموضوعــات 
المرتبطــة بالاســتدامة، عقــدت البورصــة دورة تدريبيــة بعنــوان "جاهزية إعداد تقارير 
الاســتدامة"، وذلــك بالتعــاون مــع شــركة CLENERGIZE، وبمشــاركة ممثليــن عــن 

الشــركات المدرجــة فــي الســوق الأول فــي البورصــة.

والمجتمــع  البيئــة  معاييــر  أهميــة  علــى  الضــوء  تســليط  إلــى  الــدورة  وهدفــت 
والحوكمــة )ESG( كأولويــة تنظيميــة واســتراتيجية، ودورهــا فــي إدارة المخاطــر 
وتحســين الأداء المؤسســي وتعزيــز الوصــول إلــى التمويــل، إلــى جانــب اســتعراض 
أبــرز المعاييــر العالميــة ذات الصلــة وأهــم الممارســات المعتمــدة لإعــداد تقاريــر 

الاســتدامة.

As part of Amman Stock Exchange (ASE) efforts to enhance 
knowledge and build capacity in sustainability-related topics, the 
ASE held a training workshop, titled “ESG Reporting Readiness,” 
in cooperation with CLENERGIZE, with the participation of 
representatives from companies listed on the First Market.

The workshop aimed to highlight the importance of Environmental, 
Social, and Governance (ESG) standards as a regulatory and 
strategic priority, their role in risk management, improving 
institutional performance, and enhancing access to finance, 
alongside reviewing key relevant international standards and best 
practices for preparing sustainability reports.

This workshop is part of a series of training courses and workshops organized by the ASE, 
aimed at raising awareness among listed companies of the importance of sustainability 
disclosures and strengthening their commitment to relevant standards, thereby supporting 
corporate competitiveness and the sustainability of the national capital market.

وتأتــي هــذه الــدورة ضمــن سلســلة مــن الــدورات وورش العمــل التدريبيــة التــي تعقدهــا بورصــة عمّــان، بهــدف 
ــز التزامهــا  رفــع مســتوى الوعــي لــدى الشــركات المدرجــة بأهميــة الإفصــاح عــن ممارســات الاســتدامة، وتعزي

بالمعاييــر ذات الصلــة، بمــا يســهم فــي دعــم تنافســية الشــركات واســتدامة ســوق رأس المــال الوطنــي.
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ASE Receives a delegation from The Jordanian Judicial Instituteبورصة عمان تستقبل وفداً من المعهـد القضائـي الأردني

اســتقبلت بورصــة عمّــان طلبــة مــن المعهــد القضائــي الأردنــي، وذلــك ضمن زيــارة علمية ميدانية إلى مؤسســات 
ســوق رأس المــال الأردنــي )هيئــة الأوراق الماليــة وبورصــة عمّــان ومركــز إيــداع الأوراق المالــي(، بهــدف الإطــاع 
علــى آليــة التــداول فــي بورصــة عمّــان، والتعــرف علــى طبيعــة عمــل مؤسســات ســوق رأس المــال والخدمــات 
ــذي  ــدور ال ــة ال ــز المعرفــة بأهمي التــي تقدمهــا بالإضافــة للتشــريعات الناظمــة لأعمالهــا بمــا يســهم فــي تعزي

تلعبــه مؤسســات الســوق فــي الاقتصــاد الوطنــي.

The Amman Stock Exchange (ASE) hosted students from the Jordanian Judicial Institute 
as part of a field visit to the Jordanian capital market institutions (Jordan Securities 
Commission, Amman Stock Exchange, and Securities Depository Center), with the aim of 
learning about the trading mechanism in the ASE, and gain insight on the nature of the work 
of capital market institutions and the services they provide, in addition to the legislation 
regulating their work, which contributes to enhancing knowledge of the importance of the 
role that market institutions play in the national economy.
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The ASE Indices Quarterly Reviewالمراجعة الربعية الدورية لمؤشرات بورصة عمّان

قامــت بورصــة عمَــان بإجــراء المراجعــة الربعيــة الدوريــة لكافــة الشــركات المدرجــة فــي الســوق وذلــك لاختيــار 
عينــة مؤشــرات أســعار الأســهم لبورصــة عمــان وذلــك بهــدف ضمــان أن تعكــس هــذه المؤشــرات حركــة وأداء 
ونشــاط الســوق بشــكل دقيــق. وبموجــب هــذه المراجعــة تمــت متابعــة نشــاط الشــركات خــال آخــر ربــع واختيــار 
شــركات عينــة المؤشــرات مــن خــال تطبيــق المعاييــر المعتمــدة فــي بورصــة عمــان لاختيــار الشــركات وهــي 

القيمــة الســوقية للشــركة وعــدد أيــام تداولهــا خــال آخــر ربــع.

ونتيجــة لتطبيــق هــذه المعاييــر فقــد تــم ســحب 10 شــركات مــن عينــة المؤشــر العــام وإضافــة 7 شــركات. 
وبالنســبة للشــركات التــي تــم ســحبها مــن العينــة فهــي: النســر العربــي للتأميــن، والقــدس للتأميــن، والاســتثمارية 
القابضــة للمغتربيــن الأردنييــن، والســام الدوليــة للنقــل والتجــارة، والســنابل الدوليــة للاســتثمارات الاســامية 
)القابضــة(، والعربيــة لصناعــة الالمنيــوم/ارال، وانجــاز للتنميــة والمشــاريع المتعــددة، ودار الغــذاء، ومصانــع 

ــة. ــا لصناعــة الأدوي الزيــوت النباتيــة الأردنيــة، وفيلادلفي

أمــا بالنســبة للشــركات التــي تمــت إضافتهــا للعينــة فهــي: البتــراء للتعليــم، والشــرق الأوســط القابضــة، والتأميــن 
القابضــة،  الســياحية، وزارة للاســتثمار  المتوســط للاســتثمارات  - الأردن، والتأميــن الاردنيــة، والبحــر  العربيــة 

والآلبــان الأردنيــة.

كمــا وتشــمل هــذه المراجعــة احتســاب نســبة الأســهم الحــرة لكافــة الشــركات المدرجــة فــي البورصــة بالاعتمــاد 
ــوزن  ــأن البورصــة تقــوم بوضــع ســقف 10% ل ــا ب ــة، علمً ــداع الأوراق المالي ــات الصــادرة عــن مركــز إي ــى البيان عل

الشــركة فــي المؤشــر، وذلــك بهــدف الحــد مــن تأثيرهــا علــى تحــركات المؤشــر.

وفيمــا يتعلــق بالقيمــة الســوقية لشــركات عينــة المؤشــر العــام ASEGI فقــد شــكلت مــا نســبته 95.1% مــن 
إجمالــي القيمــة الســوقية للشــركات المدرجــة فــي البورصــة، فيمــا تشــكل نســبة القيمــة الســوقية للأســهم 
الحــرة لهــذه الشــركات 97.0% مــن إجمالــي القيمــة الســوقية للأســهم الحــرة للشــركات المدرجــة فــي البورصــة.

أمــا فيمــا يخــص عينــة المؤشــر ASE20 والمؤشــر ASETR فقــد شــكلت القيمــة الســوقية لشــركات العينــة مــا 
نســبته 88.3% مــن إجمالــي القيمــة الســوقية للشــركات المدرجــة فــي البورصــة، فيمــا شــكلت نســبة القيمــة 
الســوقية للأســهم الحــرة لهــذه الشــركات 90.5% مــن إجمالــي القيمــة الســوقية للأســهم الحــرة للشــركات 

المدرجــة فــي البورصــة.

The Amman Stock Exchange (ASE) has conducted the periodic quarterly review of the 
ASE indices constituents in purpose of ensuring that these indices reflect the market 
performance and the trading activity of the listed companies. By this rebalancing, the 
activity of listed companies in regard to trading during the last quarter has been reviewed. 
After that, the ASE has conducted its screening process for all listed companies based on 
the criteria used by the ASE represented by full market capitalization of the companies 
and the number of trading days during the last quarter.

As a result of this review, 10 companies have been excluded from the general index sample 
ASEGI, and another 7 companies have been added. The companies that have been excluded 
from the index sample were: Al-Nisr Al-Arabi Insurance, Jerusalem Insurance, Jordanian 
Expatriates Investment Holding, Salam Internationl Transport & Trading, Al Sanabel 
International for Islamic Investments (Holding), Arab Aluminium Industry /Aral, Injaz 
for Development & Projects, Nutri Dar, Jordan Vegetable Oil Industries, and Philadelphia 
Pharmaceuticals.

The companies that have been added to the index sample were: Petra Education Company, 
Middle East Holding, Arabia Insurance Company - Jordan, Jordan Insurance, Mediterranean 
Tourism Investment, Zara Investement Holding, and Jordan Dairy.

As part of the process, the ASE calculated the free float for all listed companies on the 
ASE based on the data received from the Securities Depository Center. Note that the ASE 
is setting a 10% cap for the company›s weight in the index to prevent the index from being 
dominated by individual companies.

Regarding the general index ASEGI, the full market capitalization of the index constituents 
represents 95.1% of the total market capitalization of the companies listed on the ASE. The 
free float market capitalization of the index constitutes represents 97.0% of the total free 
float market capitalization of the listed companies on the ASE.

As for the ASE20 index and ASETR index sample the full market capitalization of the index 
constituents represents 88.3% of the total market capitalization of the companies listed on 
the ASE, while the free float market capitalization of these companies represents 90.5% of 
the total free float market capitalization of the ASE listed companies.

للاطلاع على مكونات العينة وأوزانها الجديدة   

To access the constituents of the index with the new weights

https://www.exchange.jo/ar/asar-alswq/mwshrat/almkwnat/mkwnat-almwshr-alam
https://www.exchange.jo/en/Quotes-Market/Indices/Constituents/Constituents
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قرارات مجلس الإدارة 

• تعويــم الســعر الإفتتاحــي لســهم شــركة الصالحيــة للاســتثمار والتطويــر العقــاري )SIRDO(، وذلــك اعتبــاراً مــن 
. 2026/01/18

قرارات المدير التنفيذي: 

• تخفيــض رأســمال شــركة الأولــى للتمويــل )FFCO( مــن 34.2 مليــون ســهم/ دينــار إلــى 33 مليــون ســهم/دينار 
مــن خــال إطفــاء أســهم الخزينــة، وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/01/04 .

• إلغــاء إدراج أســهم الشــركة الأردنيــة لإدارة الصناديــق الاســتثمارية )FUND( مــن البورصــة وذلــك اعتبــاراً مــن 
2026/01/04، والســماح بتــداول أســهمها والبالغــة 6 مليــون ســهم/دينار فــي ســوق الأوراق الماليــة  غيــر 

المدرجــة )OTC (، علــى أن يكــون ســعر ســهم الشــركة معومــاً.

• إعــادة التــداول بأســهم شــركة المتحــدة للاســتثمارات الماليــة )UCFI( فــي البورصــة نظــراً لتخفيــض رأســمالها 
مــن 21,160,714 ســهم/دينار إلــى 9 مليــون ســهم/دينار مــن خــال إطفــاء الخســائر المتراكمــة، وذلــك اعتبــاراً 

مــن 2026/01/13، علــى أن يصبــح الســعر المرجعــي لســهم الشــركة 2.16 دينــار.

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة رم للوســاطة الماليــة )RUMI( مــن خــال إطفــاء الخســائر المتراكمــة وذلــك 
اعتبــاراً مــن 2026/01/13، لحيــن انتهــاء إجــراءات التخفيــض وصــدور كتــب الموافقــة مــن الجهــات الرســمية.

• تغييــر الاســم المختصــر باللغــة الإنجليزيــة للوســيط الشــركة العربيــة المتحــدة للاســتثمار والوســاطة الماليــة 
ــأن الاســم المختصــر باللغــة العربيــة ســيبقى "فــرح". ــاراً مــن 2026/01/18، علمــاً ب ليصبــح UAJC وذلــك اعتب

• إعــادة التــداول بأســهم شــركة رم للوســاطة الماليــة )RUMI( نظــراً لتخفيــض رأســمالها مــن 2.3 مليــون ســهم/
دينــار إلــى 1 مليــون ســهم / دينــار وذلــك مــن خــال إطفــاء الخســائر المتراكمــة. وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/01/20، 

علــى أن يصبــح الســعر المرجعــي  لســم الشــركة 0.87 دينــار.

• إدراج أســهم الزيــادة فــي رأســمال شــركة دلتــا للتأميــن )DICL( والبالغــة 1,976,834 مليــون ســهم/دينار، 
ليصبــح رأس المــال المــدرج فــي البورصــة 15,752,753 مليــون ســهم/دينار، وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/01/22.

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة حديــد الأردن )JOST( لمــدة جلســتي تــداول وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/01/28، 
نظــراً لأن الخســائر المتراكمــة للشــركة قــد تجــاوزت 100% مــن رأســمالها وفقــاً للبيانــات الماليــة الســنوية 
ــاراً مــن  ــرة االمنتهيــة فــي 2024/12/31. علــى أن يعــود التــداول بأســهم الشــركة اعتب المدققــة للشــركة للفت

.2026/02/01

Board of Directors Decisions

• Floating the opening price of Al-Salhiah Investment and Real Estate Development 
Company Shares (SIRDO), as of 18/01/2026 .

The CEO Decisions:

• Reducing the capital of First Finance Company (FFCO)  from 34.2 million Share/JD to 33 
million Share/JD by redemption of treasury shares; as of 04/01/2026.

• Delisting of the shares of Jordanian Mutual Funds Management Company (FUND) from 
ASE as of 04/01/2026, and the total shares of the company 6 million share/JD shall be 
allowed for trading at the Over The Counter (OTC), with a floated price.

• Resumption of trading in the shares of United Financial Investments Company (UCFI)  
from ASE due to reduction of its capital from 21,160,714 Share/JD to 9 million Share/JD by 
redemption of accumulated losses, as of 13/01/2026; and the company's reference price 
will be JD 2.16.

• Suspension of trading in shares of Rumm Financial Brokerage  company (RUMI) by 
redemption pf accumulated losses, as of 13/01/2026; until the capital reduction procedures 
are completed and official approvals are issued.

• Changing the Brokerge English short name of United Arab Jordan Company for Investment 
and Financial Brokerage in the ASE’s records as of 18/01/2026; to be  UAJC, noting that the 
arabic short name will remain “فرح”.

• Resumption of trading in the shares of Rumm Financial Brokerage Company (RUMI), due 
to reduction of its capital from 2.3 million Share/JD to 1 million Share/JD by redemption of 
accumulated losses . as of 20/01/2026; and the company›s reference price will be JD 0.87.

• Listing of shares of the increase in the capital of Delta Insurance company (DICL),  amounting 
to 1,976,834 Share/JD and thus the company's listed capital will become 15,752,753 JD/
Share, as of 22/01/2026.

• Suspension  of trading in shares of  Jordan Steel Company (JOST) for two trading session 
as of 28/01/2026; due to its accumulated losses which exceeds 100% of its capital according 
to its audited annual  financial statements for the period ended on 31/12/2024. Trading in 
the company›s shares shall be resumed as of 01/02/2026.
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181.4

87.3

66.6

141.7

74.4

47.5

Value Traded (Million JD)

 No. of Traded Shares (Million Shares)

  No. of Transactions (Thaousand Transcations)

حجم التداول )مليون دينار أردني(

عدد الأسهم المتداولة  )مليون سهم(

عدد العقود  )ألف عقد(

أداء المؤشرات، كانون الثاني 2026*
Indices Performance, January 2026*

المؤشر العام حسب التصنيف القطاعي*
   Index by Sector*

القطاع المالي
The Financial Sector

قطاع الخدمات
The Service Sector

القطاع الصناعة
The Industry Sector

المؤشر العام
ASEGI

المؤشر الشركات الكبرى
ASE20

مؤشر العائد الكلي
ASETR

%2.23

%2.76

%2.52

%2.50

%2.52

%0.11

3531.11928.72536.5
)Point     نقطة()Point     نقطة()Point     نقطة(

حتى نهاية كانون الثاني 2025
Until January 2025

حتى نهاية كانون الثاني 2025
Until January 2025

حتى نهاية كانون الثاني 2025
Until January 2025

حتى نهاية كانون الثاني 2026
Until January 2026

حتى نهاية كانون الثاني 2026
Until January 2026

حتى نهاية كانون الثاني 2026
Until January 2026

%27.97

%17.26

%40.15
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 نشاط الإستثمار الأجنبي )مليون دينار(، كانون الثاني 2026
Foreign Investment Activity (JD million), January 2026

القيمة السوقية للأسهم المدرجة
 The Market Capitalization of Listed Companies

القيمة السوقية للبورصة موزعة حسب الجنسية، كانون الثاني 2026
Market Capitalization of the ASE distributed by Nationality, January 2026

قيمة الأسهم المشتراة )مليون دينار( 
value of shares purchased (JD million)

قيمة الأسهم المباعة )مليون دينار( 
value of shares sold (JD million)

صافي استثمار غير الأردنيين )مليون دينار( 
Net Non-Jordanian investments (JD million)

28.6

28.7

)0.15(

الماليأردنيين %53.4%46.8

%30.4%11.4

%16.1%41.8

JordaniansFinancial

ArabServices الخدماتعرب

الصناعةأجانب Non-ArabIndustrial

 January 2026 كانون الثاني January 2025 كانون الثاني

)JDBillion  مليار دينار()JDBillion  مليار دينار(
26.21226.493

القيمة السوقية للبورصة موزعة قطاعياً، كانون الثاني 2026
Market Capitalizationof the ASE by Sector, January 2026

%1.06
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المالي
Financial

الخدمات 
Services القطاع

الصناعة 
Industrial

العام
GeneralSector

أهم المؤشرات القطاعية للبورصة، كانون الثاني 2026
The ASE Main Sectoral Indicators, January 2026

Market Capitalization (JD million)
Value Traded (JD million)
Sectoral indices and the General Index ASEGI (point)
P/E Ratio (times)
P/BV (times)
Dividend Yield Ratio (%)
Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

12,265.5
95.5

3,671.2
9.61
1.02
4.92
48.6

2,996.7
43.4

2,117.9
14.17
1.36
5.25
22.2

القيمة السوقية )مليون دينار(
حجم التداول )مليون دينار(

المؤشرات القطاعية والمؤشر العام ASEGI )نقطة(
 نسبة القيمة السوقية الى العائد )مرة(

 نسبة القيمة السوقية الى القيمة الدفترية )مرة(
 نسبة الارباح الموزعة الى القيمة السوقية )%(

نسبة مساهمة غير الأردنيين في القيمة السوقية )%(

10,949.5
42.5

8,882.6
14.95
2.59
4.68
51.0

26,211.7
181.4

3,531.1
11.54
1.46
4.97
46.6

مؤشرات أداء بورصة عمّان
The ASE Performance Indicators

كانون الثاني
January

كانون الأول
December

حجم التداول )مليون دينار(
المعدل اليومي لحجم التداول )مليون(

عدد الأسهم )مليون(
عدد العقود )بالألف(

القيمة السوقية )مليار(

181.4
9.1

87.3
66.6

26.211

187.2
8.5

100.4
71.3

26.493

التغير )%(
Change (%)

Trading Value (JD million)
Avg. Daily Trading Value (million)
No. of Traded Shares (million)
No. of Transaction (thousand)
Market Capitalization (billion)

(3.1)
7.1

(13.0)
(6.6)
(1.1)
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أداء بورصة عمّان
ASE Performance

أحجام التداول اليومية، كانون الثاني 2026
Daily Trading Value, January 2026

الرقم القياسي القطاعي لأسعار الأسهم المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة شهرياً
Monthly Free Float Weighted Price Index By Sector

المساهمة القطاعية لحجم التداول، كانون الثاني 2026
The Sectoral Distribution of Trading Value, January 2026

المؤشر العام اليومي )ASEGI(، كانون الثاني 2026
Daily Index (ASEGI), January 2026

52.6%المالي

%23.9

%23.5

Financial

Services الخدمات

Industrialالصناعة
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اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

التغير )%(
Change (%)

الرمز الحرفي
Symbol

الرمز الحرفي
Symbol

التغير )%(
Change (%)

اسم الشركة

اسم الشركة

الأردن الدولية للاستثمار

دار الغذاء

المتصدرة للأعمال والمشاريع

الكفاءة للاستثمارات العقارية

الشرق الأوسط القابضة

العربية لصناعة المبيدات والأدوية البيطرية

العقارية الأردنية للتنمية

التأمين الاسلامية

الشرق الأوسط للتأمين

الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية

المتوسط والخليج للتأمين-الأردن

الاتحاد للاستثمارات المالية

الآلبان الأردنية

فينيكس العربية القابضة

مصانع الاتحاد لانتاج التبغ والسجائر

اسمنت الشمالية

السلام الدولية للنقل والتجارة

البنك  الاهلي الاردني

الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات

الأردنية للإدارة والاستشارات

0.52

0.91

1.03

0.31

1.96

3.38

0.73

2.20

1.61

1.40

JIIG

NDAR

ACDT

HIPR

MEHC

MBED

JRCD

TIIC

MEIN

VFED

MDGF

UINV

JODA

PHNX

UTOB

NCCO

SITT

AHLI

SHRA

JOMC

0.13

0.10

2.72

0.45

0.15

1.84

1.26

1.34

0.39

1.83

0.39

0.75

0.86

0.26

1.67

2.95

0.66

2.00

1.47

1.28

0.22

0.13

3.32

0.54

0.18

2.18

1.49

1.52

0.44

2.04

33.3

21.3

19.8

19.2

17.4

14.6

10.6

10.0

9.5

9.4

40.9

23.1

18.1

16.7

16.7

15.6

15.4

11.8

11.4

10.3

الشركات العشر الاكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها، كانون الثاني 2026 )دينار أردني(
Top Ten Gainer Performers, January 2026 (JD)

الشركات العشر الاكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها، كانون الثاني 2026 )دينار أردني(
Top Ten Losers Performers, January 2026 (JD)

حجم التداول
Trading Volume 

حجم التداول
Trading Volume 

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN INTERNATIONAL INVESTMENT CO.

NUTRI DAR

PREMIER BUSINESS AND PROJECTS CO.LTD

HIGH PERFORMANCE REAL ESTATE INVESTMENTS

MIDDLE EAST HOLDING

THE ARAB PESTICIDES & VETERINARY DRUGS MFG. CO.

JORDANIAN REALESTATE COMPANY FOR DEVELOPMENT

THE ISLAMIC INSURANCE

MIDDLE EAST INSURANCE

ALSHAMEKHA FOR REALESTATE AND FINANCIAL INVESTMENTS

THE MEDITERRANEAN & GULF INSURANCE COMPANY-JORDAN P.L.C

UNION INVESTMENT CORPORATION

JORDAN DAIRY

ARAB PHOENIX HOLDINGS

UNION TOBACCO & CIGARETTE INDUSTRIES

NORTHERN CEMENT CO.

SALAM INTERNATIONL TRANSPORT & TRADING

JORDAN AHLI BANK

SHIRA REAL ESTATE DEVELOPMENT & INVESTMENTS

JORDANIAN MANAGEMENT AND CONSULTING COMPANY

118,424.46

911,990.26

14,531.40

403,178.13

630,392.10

923,047.17

2,000,031.54

92,710.94

401.10

3,372,986.63

13,496.31

146,359.30

1,006.71

857,884.15

43,838.11

46,470.23

25,360.72

1,756,988.26

37,156.24

149,781.59

أداء بورصة عمّان
ASE Performance
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حجم التداول )دينار(
 Value Traded (JD)

القيمة السوقية ) مليون دينار (
 Market Cap. (JD million)

% التداول الكلي للبورصة 
 % To the Total Value Traded

% إلى القيمة السوقية للبورصة
% To the Total Market Cap.

اسم الشركة

اسم الشركة

البنك العربي

الاتصالات الأردنية

البنك الإسلامي الأردني

مناجم الفوسفات الاردنية

بنك المال الأردني

دار الدواء للتنمية والاستثمار

الكهرباء الاردنية

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

البنك الاردني الكويتي

مصانع الكابلات المتحدة

المجموع

مناجم الفوسفات الاردنية

البنك العربي

البوتاس العربية

بنك الاسكان للتجارة والتمويل

البنك الإسلامي الأردني

بنك الإتحاد

بنك المال الأردني

الاتصالات الأردنية

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

بنك الاردن

المجموع

الشركات العشر الاكثر تداولا، كانون الثاني 2026 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Trading Value , January 2026 (JD)

الشركات العشر الأكبر من حيث القيمة السوقية، كانون الثاني 2026 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Market Capitalization, January 2026 (JD)

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

ARAB BANK

JORDAN TELECOM

JORDAN ISLAMIC BANK

JORDAN PHOSPHATE MINES

CAPITAL BANK OF JORDAN

DAR AL DAWA DEVELOPMENT & INVESTMENT

JORDAN ELECTRIC POWER

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN KUWAIT BANK

UNITED CABLE INDUSTRIES

TOTAL

JORDAN PHOSPHATE MINES

ARAB BANK

THE ARAB POTASH

THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE

BANK AL ETIHAD

JORDAN ISLAMIC BANK

CAPITAL BANK OF JORDAN

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN TELECOM

BANK OF JORDAN

TOTAL

6.76

3.21

5.00

23.90

2.89

1.19

3.47

5.71

3.40

1.22

-

23.90

6.76

36.90

4.36

5.00

2.81

2.89

3.21

5.71

2.66

-

6.85

3.12

4.60

23.69

3.14

1.18

3.68

5.88

3.45

1.27

-

23.69

6.85

37.84

4.43

4.60

2.97

3.14

3.12

5.88

2.66

-

26,480,610

22,420,308

20,502,893

20,403,857

11,238,335

7,314,075

6,889,233

6,177,518

5,600,771

5,115,151

132,142,752

7170.0

4331.8

3074.4

1373.4

1000.0

913.8

760.2

601.9

571.0

532.0

20,328.5

14.6

12.4

11.3

11.3

6.2

4.0

3.8

3.4

3.1

2.8

72.9

27.4

16.5

11.7

5.2

3.8

3.5

2.9

2.3

2.2

2.0

77.5

This  Month الشهر الحالي

This  Month الشهر الحالي

Last  Month الشهر السابق

Last  Month الشهر السابق

الرمز الحرفي
Symbol

الرمز الحرفي
Symbol

JOPH

ARBK

APOT

THBK

JOIB

ETHD

CAPL

JTEL

JOPT

BOJX

ARBK

JTEL

JOIB

JOPH

CAPL

DADI

JOEP

JOPT

JOKB

UCIC

أداء بورصة عمّان
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* تراكمي حتى نهاية شهر كانون الثاني

** المصدر: مركز إيداع الأوراق المالية

*** المصدر: هيئة الأوراق المالية

*Comulative up to January

** Source : Securities Depository Center

*** Source : Jordan Securities Commission 

المؤشرات الاحصائية الرئيسية لنشاط بورصة عمّان للشركات المدرجة
Key Statistics of the ASE for Listed Companies

كانون الثاني
January

القيمة السوقية )مليون دينار(َ

حجم التداول )مليون دينار(َ 

المعدل اليومي لحجم التداول )مليون دينار(َ

عدد الاسهم المتداولة )مليون(

 عدد العقود المنفذة )بالالف(

المؤشر العام المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASEGI )نقطة(

المؤشر المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASE20 )نقطة(

مؤشر العائد الكلي  ASETR )نقطة(

معدل دوران السهم )%(

 عدد ايام التداول

 نسبة مساهمة غير الاردنيين في القيمة السوقية )%(

 صافي استثمار غير الاردنيين )مليون دينار(َ

 القيمة السوقية الى الناتج المحلي )%( 

عمليات التحويل من خلال مركز الايداع - الأسهم )مليون دينار(**

الاصدارات الأولية من الأسهم )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من السندات )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من الصكوك الإسلامية )مليون دينار(***

Market Capitalization (JD million)

Value Traded (JD million)

Average Daily Trading (JD million)

No. of Traded Shares (million)

No. of Transactions (thousand)

ASE General Free Float Weighted Index ASEGI (point)

ASE Free Float Weighted Index ASE20 (point)

Total Return Index ASETR (point)

Turnover Ratio (%)

No. of Trading Days

Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

Net Investment of Non-Jordanians (JD million)

Market Capitalization / GDP (%)

Transactions Through The SDC- Shares (JD million)**

Primary Issues of Shares (JD million)***

Primary Issues of Bonds (JD million)***

Primary Issues of Islamic Sukuk (JD million)***

26,211.7

181.4

9.1

87.3

66.6

3531.1

1928.7

2536.5

1.34

20

46.6

-0.15

69.2

4.8

NA

NA

NA

26,211.7

181.4

9.1

87.3

66.6

3531.1

1928.7

2536.5

1.34

20

46.6

-0.15

69.2

4.8

0.0

0.0

0.0

*2026
أيلول

September
تشرين الأول

October
تشرين الثاني
November

كانون الأول
December

23,058.7

207.3

9.9

94.5

80.4

3033.2

1648.3

2167.7

1.43

21

46.6

-12.45

60.9

8.5

5.6

255.0

0.0

24,938.2

274.2

12.5

127.9

91.3

3318.1

1816.7

2389.1

2.00

22

46.6

-14.76

65.8

5.8

12.6

704.5

0.0

25,724.0

203.1

9.7

99.4

72.9

3433.7

1883.4

2476.9

1.53

21

46.5

-6.84

67.9

5.1

20.3

670.7

0.0

26,493.3

187.2

8.5

100.4

71.3

3611.6

1978.6

2602.1

1.54

22

46.5

-0.42

69.9

7.6

2.5

150.0

0.0
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نشرة تداول الأوراق المالية المدرجة، كانون الثاني 2026
Monthly Listed Market Bulletins, January 2026

ترتيب شركات الوساطة حسب حجم التداول الإجمالي المنفذ على الأوراق المالية المدرجة
وغير المدرجة )أسهم، سندات، صكوك( شاملا الصفقات، كانون الثاني 2026

نشرة تداول الأوراق المالية غير المدرجة، كانون الثاني 2026
Monthly Unlisted Market Bulletins, January 2026

ترتيب شركات الوساطة المالية حسب حجم التداول الإجمالي، 
كانون الثاني 2026

للنشرة التفصيلية

للنشرة التفصيلية

For more Details

For more Detailsللنشرة التفصيلية الشهرية

حجم التداول إسم الوسيط
(دينار)

 % إلى الحجم 
الإجمالي

الكمية رقم
الوسيط الترتيب

35

93

16

64

65

75

56

95

62

22

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

مجموعة العربي للاستثمار

مسك للوساطة المالية

المتحدة للاستثمارات المالية

سنابل الخير للاستثمارات المالية

السهم الدولي للاستثمار والوساطة المالية

الاتحاد للوساطة المالية

أجياد للأوراق المالية

الاعتماد المالي الاستثماري للوساطة المالية

دلتا للاستثمارات المالية

المحفظة الوطنية للاوراق المالية

49,944,987

37,169,755

31,617,004

30,036,804

23,723,931

18,420,228

16,575,624

16,460,976

15,656,051

14,660,647

%13.32

%9.92

%8.44

%8.01

%6.33

%4.91

%4.42

%4.39

%4.18

%3.91

11,311,092

16,142,602

18,454,952

13,199,837

6,048,928

9,279,109

15,140,612

8,594,184

19,391,193

4,362,854

https://www.ase.com.jo/ar/bulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/ar/OTCbulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/en/bulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/en/OTCbulletins/monthly/new
https://www.exchange.jo/sites/default/files/2026-01/B.A%2029%20Jan%202026.pdf
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• بلغــت قيمــة الصــادرات الكليــة خــال الأحــد عشــر شــهراً الأولــى مــن عــام 2025 مــا قيمتــه   9,550 مليــون 
ــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024، وبلغــت قيمــة الصــادرات الوطنيــة 8,694  ــار، بارتفــاع نســبته 9.1% مقارن دين
مليــون دينــاراً بارتفــاع نســبته 9.1% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024. وبلغــت قيمــة المعــاد تصديــره 856 
مليــون دينــاراً بارتفــاع بلغــت نســبته 8.8% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024.  أمــا المســتوردات، فقــد بلغــت 
قيمتهــا 18,938 مليــون دينــار خــال نفــس الفتــرة مــن عــام 2024 بارتفــاع نســبته 9.7% مقارنــة بنفــس الفتــرة 

مــن عــام 2024.

)www.dos.gov.jo(

• التقــت وزيــرة التخطيــط والتعــاون الدولــي، زينــه طوقــان، بالمديــر التنفيــذي لمعهــد النمــو الأخضــر العالمــي 
الســيد ســانغ هيــوب كيــم، وذلــك خــال زيارتــه الرســمية إلــى المملكــة، بحضــور المديــر الإقليمــي لمنطقة الشــرق 
الأوســط وشــمال أفريقيــا فــي المعهــد الســيد محمــدو تونــكارا، وممثــل المعهــد فــي الأردن الســيد كريســتوف 
أســيكو. وقــد بحــث الجانبــان ســبل تعزيــز الشــراكة مــع المعهــد، لا ســيما فــي ضــوء توقيــع اتفاقيــة اســتضافة 
المعهــد العالمــي للنمــو الأخضــر فــي الأردن آب 2025، بمــا ســيعزز دعمــاً فنيــاً ومؤسســياً طويــل الأمــد. كمــا تــم 
مناقشــة آفــاق توســيع برامــج المعهــد ومواءمتهــا مــع أولويــات الحكومــة، وتطويــر إطــار برنامــج عمــل المعهــد 

فــي الأردن.

)www.mop.gov.jo(

•  قالــت وزيــرة التخطيــط والتعــاون الدولــي زينــة طوقــان خــال جلســة حواريــة عُقــدت فــي مقــر المفوضيــة 
الأوروبيــة فــي بروكســل، أن الأردن يعمــل علــى إعــداد حزمــة جديــدة مــن المشــاريع الاســتثمارية ســيتم إطلاقهــا 
خــال العــام الحالــي، لافتــة إلــى أن نتائــج ومخرجــات مهمــة ســيُعلن عنهــا خــال المؤتمــر الاســتثماري الأردنــي– 
الأوروبــي، المزمــع عقــده فــي البحــر الميــت يومــي 21 و22 نيســان المقبــل. وقد أكدت طوقــان أن هذه الخطوة 
تأتــي فــي ســياق تعميــق الشــراكة الاســتراتيجية والشــاملة مــع الاتحــاد الأوروبــي، والبنــاء علــى حزمــة الدعــم 
الأوروبيــة التــي أُعلــن عنهــا مطلــع العــام الحالــي. وأوضحــت طوقــان أن التحضيــرات للمؤتمــر الاســتثماري تتــم 
بالتعــاون مــع الاتحــاد الأوروبــي، بهــدف إبــراز مكانــة الأردن كدولــة مســتقرة وقــادرة علــى الصمــود اقتصاديــاً، 
ويمتلــك مقومــات جاذبــة للاســتثمار، تشــمل الموقــع الجغرافــي، والبنيــة التحتيــة، والكــوادر البشــرية المؤهلــة، 
مشــيرة إلــى أن الشــراكة الاســتراتيجية مدعومــة بحزمــة ماليــة تصــل إلــى 3 مليــارات يــورو، تشــمل المســاعدة 

الماليــة الكليــة، إضافــة إلــى 1.4 مليــار يــورو مــن أدوات التمويــل الأوروبيــة.

)www.mop.gov.jo(

• The value of total exports during the first eleven months of 2025 amounted to JD 9,550 
million, an increase of 9.1%, compared to the same period in 2024. The value of national 
exports reached JD 8,694 million, an increase of 9.1%, compared to the same period in 
2024. The value of re-exports amounted to JD856 million, an increase of 8.8%, compared 
to the same period in 2024. As for imports, their value reached JD18,938 million during the 
same period in 2024, an increase of 9.7%, compared to the same period in 2024.
(www.dos.gov.jo).

• Minister of Planning and International Cooperation Zeina Toukan met with Executive 
Director of the Global Green Growth Institute (GGGI) Sang-Hyup Kim during his official 
visit to the Kingdom. The meeting was attended by GGGI Middle East and North Africa 
(MENA) Regional Director Mahamoudou Tounkara, as well as the institute’s Country 
Representative for Jordan Christophe Assicot. The two sides discussed ways to strengthen 
the partnership with the Institute, particularly following the signing of the host country 
agreement for the GGGI in Jordan in August 2025, a move expected to provide sustained 
technical and institutional support. They also discussed opportunities to expand the 
institute’s programmes, ensure their alignment with government priorities, and advance 
the development of GGGI’s programme framework in Jordan.
(www.mop.gov.jo).

• Minister of Planning and International Cooperation, H.E. Zeina Toukan, stated during a 
dialogue session held at the headquarters of the European Commission in Brussels that 
Jordan is working on preparing a new package of investment projects to be launched during 
the current year. Noting that significant results and key outcomes will be announced at 
the Jordan–European Investment Conference, scheduled to take place at the Dead Sea 
on 21–22 April. Ms. Toukan emphasized that this step comes within the framework of 
deepening the comprehensive strategic partnership with the European Union and building 
on the European support package announced earlier this year. She further explained 
that preparations for the investment conference are being carried out in cooperation 
with the European Union, with the aim of highlighting Jordan’s position as a stable and 
economically resilient country with strong investment appeal. These advantages include 
its strategic geographic location, developed infrastructure, and qualified human capital. 
She added that the strategic partnership is supported by a financial package amounting 
to €3 billion, including macro-financial assistance, in addition to €1.4 billion in European 
financing instruments.
(www.mop.gov.jo).
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• The Ministry of Labour officially launched the Labour Market Information System after 
its pilot phase. This system is a strategic national project spanning 10 years, with the 
ministry committed to continuously upgrading the platform and its tools to keep pace with 
economic changes. The system has been launched to capturing user feedback, positioning 
the platform as a comprehensive reference that delivers an accurate diagnosis of labour 
market conditions and supports evidence-based government decision-making using 
updated data to better align labour supply with demand. This system is available in Arabic 
and English through the ministry’s website, enabling the private sector to serve as a core 
partner in analysing labour market needs and employment files.
(www.petra.gov.jo)

• Preliminary data from the Central Bank of Jordan indicates that tourism revenue rose 
by 15.1% in December 2025, reaching $630 million, compared with an increase of 8% 
reaching $547.2 million during the same month last year. Tourism revenues rose by 7.6% 
during the year 2025, reaching $7.790 billion, compared to a 2.3% decrease in the same 
period in 2024, reaching to $7.239 billion. The upswing is attributed to a 15.3% rise in 
tourist numbers.
(www.petra.gov.jo)

• Jordan ranked first worldwide for price stability, according to an extensive analytical 
report issued by the Jordan Economic Forum (JEF) on performance under the 2025 World 
Competitiveness Index released by the International Institute for Management Development 
(IMD). The report showed that Jordan recorded a marked improvement in the price index, 
advancing to 11th place from 19th previously. Jordan also achieved progress in overall 
global competitiveness, advancing to 47th place in 2025, compared to 48th place in 2024. 
(www.petra.gov.jo)

• أطلقــت وزارة العمــل "نظــام معلومــات ســوق العمــل" بشــكل رســمي بعــد انتهــاء مــدة الإطــاق التجريبــي، 
ــاً اســتراتيجياً يمتــد لـــ 10 أعــوام، تلتــزم الــوزارة بتطويــره وتحديــث أدواتــه بشــكل  ويعــد النظــام مشــروعاً وطني
دائــم ومســتمر لمواكبــة المتغيــرات الاقتصاديــة. وأُطلــق النظــام لرصــد ملاحظــات المســتخدمين، وليكــون 
ــة  مرجعــاً شــاملًا يوفــر تشــخيصاً دقيقــاً لواقــع الســوق، ويدعــم اتخــاذ القــرارات الحكوميــة المبنيــة علــى الأدل
والبيانــات المحدثــة لضمــان مواءمــة العــرض مــع الطلــب. ويتوفــر هــذا النظــام باللغتيــن العربيــة والإنجليزيــة عبــر 
الموقــع الإلكترونــي للــوزارة، ويتيــح للقطــاع الخــاص فرصــة ليكــون شــريكا أساســيا فــي تحليــل احتياجــات ســوق 

العمــل وملفــات التشــغيل.

)www.petra.gov.jo( 

•  أشــارت البيانــات الأوليــة الصــادرة عــن البنــك المركــزي إلــى ارتفــاع الدخــل الســياحي خــال شــهر كانــون الأول 
2025 بنســبة 15.1% ليبلــغ 630 مليــون دولار، مقارنــة بارتفــاع نســبته 8.0% خــال الشــهر ذاتــه مــن عــام 2024، 
حيــث بلــغ الدخــل الســياحي آنــذاك 547.2 مليــون دولار. كمــا ارتفــع الدخــل الســياحي خــال عــام 2025 بنســبة 
7.6% ليبلــغ 7.790 مليــار دولار، مقارنــة بانخفــاض نســبته 2.3% فــي عــام 2024، إذ بلــغ الدخــل الســياحي آنــذاك 

7.239 مليــار دولار. ويعــزى هــذا الارتفــاع إلــى زيــادة عــدد الســياح بنســبة %15.3. 

)www.petra.gov.jo(

• احتــل الأردن المرتبــة الأولــى عالميــاً فــي اســتقرار الأســعار وفقــاً لتقريــر تحليلــي موســع أصــدره المنتــدى 
الاقتصــادي الأردنــي حــول أداء المملكــة علــى مؤشــر التنافســية العالمــي 2025 الصــادر عــن المعهــد الدولــي 
للتنميــة الإداريــة )IMD(. وبيــن التقريــر أن مؤشــر الأســعار فــي المملكــة شــهد تحســناً ملموســاً بارتفــاع ترتيبــه مــن 
المرتبــة 19 إلــى المرتبــة 11. كمــا أحــرز الأردن تقدمــاً فــي التنافســية العالميــة إلــى المرتبــة 47 فــي عــام 2025، 

مقارنــة بالمرتبــة 48 عــام 2024. 

)www.petra.gov.jo(



عرجان - بالقرب من وزارة الداخلية

Arjan Area - Near Ministry of Interior 

00962 6 5664081 - 00962 6 5664109

Pr@ase.com.jo

00962 6 5664071

https://www.facebook.com/ASEofficialJo
https://www.instagram.com/aseofficial.jo/
https://www.linkedin.com/company/aseofficial/?viewAsMember=true
https://www.youtube.com/channel/UCKyfmeZtVSpDhbo-tEuD1Lw
https://twitter.com/ASEofficialJo
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